

Chères Athésiennes, chers Athésiens

L'ensemble de l'équipe Générations Athies souhaite que ce début d'année vous apporte tout le bien-être attendu et vous présente à nouveau ses meilleurs vœux pour 2025.

En cette nouvelle année (pré-électorale municipale), nous regrettons que les comportements de l'équipe majoritaire continuent et s'amplifient. Pour exemple, dans le mail sollicitant l'envoi de cet article, nous devions l'envoyer avant le 2 janvier 2025, alors que le journal couvrira la période jusqu'aux vœux de la commune (soit le 11 janvier 2025). Cette nouvelle tentative de « muselage », qui est d'un autre temps, ne nous semble pas digne des Athésiennes et Athésiens.

Oui, en 2025, nous continuerons d'être présents, à votre écoute et reviendrons ponctuellement vers vous afin de vous informer (*notamment sur les affaires judiciaires qui gangrènent notre village*). N'hésitez pas à nous rejoindre pour un avenir meilleur en commun.



Article envoyé en Mairie le 02 janvier 2025 pour une date de publication non communiquée.